



Para que la Fe viva

En Medio Oriente la pobreza se extiende en países que antes servían de refugio a las minorías cristianas, como Líbano; la persecución contra los cristianos crece en África; guerras como la de Ucrania nos movilizan para ayudar a los sacerdotes y religiosas que permanecen con el pueblo; en Asia, regímenes totalitarios, como en China, reprimen a los cristianos; en América Latina, gobiernos autoritarios silencian a la Iglesia. Estos son algunos ejemplos de la realidades que necesitan nuestra ayuda.

Vivimos un tiempo de grandes desafíos para los cristianos en el mundo, por eso, nuestra acción se requiere urgente e inmediatamente.

Estamos seguros que la Iglesia en Chile también puede ser un pulmón para nuestros hermanos y hermanas que tanto sufren en África, Asia y Medio Oriente.

Es por eso que recurrimos a los obispos y líderes de la Iglesia en Chile para que, en la medida de sus posibilidades, nos ayuden a encontrar nuevos benefactores que contribuyan a sostener a la Iglesia en sus crecientes necesidades y sufrimientos.





Siendo un benefactor

Muchos sacerdotes y religiosas son benefactores nuestros. El Papa Benedicto XVI también fue un benefactor de ACN y el Papa Francisco subastó un auto que recibió de regalo, para donar las ganancias a ACN.

Está la posibilidad de convertirse SOCIO, con una ayuda mensual permanente, o en BENEFACTOR, con una donación puntual.



Organizando una colecta especial

Algunos obispos han dedicado un día para recaudar fondos para la Iglesia perseguida o necesitada, canalizando esta ayuda a través de ACN. Para estas ocasiones, ponemos a su disposición material especial como videos y afiches.



Lo que no se conoce no se puede amar. Lo que es bueno y construye necesita ser comunicado, para llegar cada vez a más personas. Cuando un obispo habla de ACN y replica nuestras publicaciones en redes sociales, las personas se animan a conocer la realidad de los cristianos perseguidos y necesitados y aumenta la posibilidad de llamar a sus corazones para pedir ayuda.

Participando en las renniones del clero



Sabemos que ACN aún es poco conocida por el clero en general. Las invitaciones para participar en reuniones diocesanas del clero son bienvenidas. Estas reuniones son para nosotros una gran oportunidad para presentar a ACN, así como para actualizar a los participantes sobre el estado de la libertad religiosa en el mundo.

Din de Oración por los Cristianos Perseguidos

Esta fecha fue instituida por nuestra Conferencia Episcopal y se conmemora cada año el Domingo siguiente a la Solemnidad del Cuerpo y Sangre del Señor. Para motivar la oración de los fieles ese día, enviamos afiches y material informativo a todas la parroquias de Chile sobre la situación de persecución religiosa. ¡Los invitamos a promover esta fecha y tema!

Informe de la Libertad Religiosa en el Mundo



Cada dos años, ACN publica una nueva edición del 'Informe Mundial de la Libertad Religiosa': un análisis de la situación de este derecho fundamental en 196 países. Es uno de los principales informes sobre el tema y está disponible de forma gratuita en el sitio web de ACN. Es una herramienta indispensable para aquellos que deseen comprender mejor el estado de la libertad religiosa. También tenemos videos que tratan este tema que, entre otros usos, se pueden presentar a nuestros futuros sacerdotes en seminarios diocesanos.

Gracias de antemano por ser parte de este momento de unestra historia: la historia de la Iglesia contemporánea.

